

Après avoir étudié à Oxford en 1938, a titre de boursier Rhodes, il suit les cours de l'Université de Londres. Entré au Ministère des Affaires extérieures en 1940, il occupe des postes à Londres et à Washington, avant d'être nommé membre de la Mission permanente du Canada auprès des Nations-Unies. En 1953, il suit les cours du Collège impérial de la Défense à Londres et, en 1957, il est nommé ambassadeur en Yougoslavie. En 1959, il devient haut-commissaire adjoint à Londres et, à son retour au Canada en 1960, il est nommé sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. M. Ignatieff est nommé ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Paris en 1962. En 1966, il devenait représentant permanent du Canada et ambassadeur aux Nations-Unies à New York. Sa nomination coïncidait avec le terme de deux ans que le Canada a servi au Conseil de Sécurité en 1967 et 1968. En 1968, il était nommé représentant permanent et ambassadeur du Canada auprès de la Conférence du Comité sur le Désarmement à Genève.

M. Ignatieff est marié à Alison Grant et a deux enfants.

#### JEAN-LOUIS DELISLE

M. Jean-Louis Delisle est né à Québec le 14 janvier 1912. Après ses études classiques au Séminaire de Québec, M. Delisle a étudié à l'Université Laval, puis à Oxford comme titulaire de la bourse Rhodes. Il a exercé la profession d'avocat à Québec de 1940 à 1942, tout en étant chargé de cours à l'Université Laval.

M. Delisle est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1942 et a été affecté au cabinet du Premier Ministre de 1942 à 1946. Il a subséquemment occupé des postes à Rio de Janeiro, Boston, Varsovie; en 1957, il était nommé représentant du Canada auprès de la Commission des Nations-Unies au Togoland français. Affecté ensuite à l'ambassade du Canada à Paris, il était nommé, en 1961, ambassadeur à Costa Rica, au Honduras, au Nicaragua, à Panama et au Salvador. En 1964, M. Delisle était nommé ambassadeur du Canada en Turquie et il devint, en 1967, représentant permanent et ambassadeur du Canada auprès de l'Office des Nations-Unies à Genève.

Il est marié à Constance Charette et a deux enfants.